



WISCONSIN SIERRAN

OCTUBRE - DICIEMBRE 2021



Revisto legislativa

Elyssa Emrich, miembro del Comité Legislativo; Will Keenan, asistente de proyectos legislativos y electorales; Don Ferber, miembro del Comité Ejecutivo de la sección; y Jadine Sonoda, Coordinadora de campañas

Mientras puede ser difícil trabajar con nuestra legislatura actual, abogar por proyectos de ley sólidos es crucial si queremos responsabilizar a nuestros legisladores y asegurarnos de que sepan que los habitantes de Wisconsin están pidiendo aire limpio, agua limpia y tierras saludables. Nuestro Comité Legislativo rastreó los proyectos de ley que impactan nuestro medio ambiente, salud y comunidades durante todo el verano, ¡y esta sesión no viene sin buenas noticias! Siga leyendo para conocer nuestras actualizaciones legislativas.

Presupuesto de Wisconsin

Este febrero, el gobernador Evers presentó un presupuesto bienal a la legislatura estatal. Una vez más, la legislatura controlada por los republicanos procedió a destruirlo. Si Evers propuso un “Presupuesto popular” que respalda las necesidades y el bienestar de la gente y el medio ambiente de Wisconsin, ¿cuál era el presupuesto republicano?

El presupuesto republicano no apoyó muchas de las prioridades del Sierra Club para proteger el medio ambiente y los ciudadanos de Wisconsin, y no aseguró la equidad para aquellos que continuamente han sido privados de sus derechos. Nuestras preguntas se basaron en ciencia sólida, entendiendo la amenaza inminente del cambio climático, reconociendo las amenazas a nuestra agua y aire, proporcionando acceso a los lugares a los que la gente necesita ir y protegiendo la naturaleza.

Específicamente preocupantes fueron los recortes al tránsito crítico para Madison y Milwaukee. Hubo fallas para abordar los peligrosos PFAS, el plomo en las tuberías de agua, los nitratos y otras toxinas que son especialmente problemáticas en algunas áreas rurales. Se eliminaron propuestas de sentido común como expandir el exitoso programa Focus on Energy, proporcionar fondos adicionales para el personal de conservación del condado y cualquier nuevo programa de justicia ambiental y climática. Para colmo de males fue el rechazo de \$1.6 mil millones en fondos federales para el cuidado de la salud y recortes

[SIERRACLUB.ORG/WISCONSIN](https://www.sierraclub.org/wisconsin)



SIERRA CLUB
WISCONSIN CHAPTER

importantes a la financiación de la educación.

El fondo de administración de Knowles-Nelson se renovó, pero solo por 4 años y en un nivel inferior al solicitado. Hubo pequeños aumentos en la ayuda de paratransito y todavía tenemos la esperanza de que se aprueben pases gratuitos para los parques estatales para los estudiantes de cuarto grado y sus familias.

A pesar de esta triste noticia, tenemos esperanzas. Primero, nuestros voluntarios hicieron un gran trabajo al hacer que sus voces se escucharan. El gobernador Evers controla los importantes fondos federales ARPA que llegan a Wisconsin y muchas comunidades están tomando medidas energéticas sobre el clima y la energía limpia. Por último, la redistribución de distritos mantiene la esperanza de elegir una vez más a representantes que representen y respondan a las necesidades de sus electores.

La sección de Wisconsin avanza más fuerte que nunca y, con su apoyo, continuaremos luchando por usted y el medio ambiente.

Ley CLEAR

Todos merecen agua potable limpia, pero los PFAS (sustancias perfluoroalquílicas y polifluoroalquilo) amenazan esto al contaminar este recurso esencial. Este verano, el Senado de Wisconsin presentó un proyecto de ley llamado CLEAR Act, una de las leyes más completas de la nación, para mantener a los habitantes de Wisconsin a salvo de los efectos dañinos de las PFAS. Algunos aspectos destacados del proyecto de ley:

- **Estándares claros y estrictos.**
Requisitos para los estándares de cumplimiento de las fuentes de agua y los criterios de calidad del agua, los niveles de contaminación residual del suelo y sedimentos y los estándares de emisiones al aire.
- **Programas de subvenciones.**
Financiamiento para programas de subvenciones comunitarias para tomar medidas para mitigar, tratar, eliminar o eliminar la contaminación por PFAS.
- **Estudios de salud y medio ambiente.**
Financiamiento para un estudio para determinar los efectos a largo plazo sobre la salud humana. Otro estudio llevará a cabo un biomonitoreo para evaluar los niveles de exposición a PFAS y comprender mejor los factores que afectan los niveles de PFAS en los residentes de diferentes comunidades.
- **Análisis robusto.**
Financiamiento para el análisis de suministros públicos de agua para PFAS.

- **Apunte a la fuente.**

Aborda las fuentes primarias de PFAS, específicamente en la espuma contra incendios y el envasado de alimentos.

Every Kid Outdoors (Todos los niños al aire libre)

Every Kid Outdoors es un programa federal que brinda acceso gratuito a los parques nacionales para los estudiantes de cuarto grado y sus familias, pero muchos residentes de Wisconsin no viven cerca de un parque nacional, lo que dificulta que las familias disfruten de la iniciativa Every Kid Outdoors. La Ley Every Kid Outdoors es un proyecto de ley que permite al DNR aceptar el pase Every Kid Outdoors en los parques estatales de Wisconsin, lo que aumentará el acceso a los espacios verdes para los niños en nuestro estado, mejorando la salud física, la salud mental, la educación y el amor por el aire libre en nuestros hijos. Lea más sobre esto en la página 5 - artículo sobre acceso a tierras públicas)

Redistribución de distritos

Ahora que están disponibles los resultados del Censo de 2020, es hora de centrar nuestra atención en la redistribución de distritos. La redistribución de distritos es el proceso mediante el cual se trazan los nuevos límites de los distritos legislativos estatales y del Congreso, y se completa el año posterior al último censo de diez años de los EEUU. En Wisconsin, los requisitos incluyen que los distritos legislativos estatales sean compactos y contiguos. La Legislatura del Estado de Wisconsin establece los límites de los distritos legislativos estatales y del Congreso, sujetos al veto del gobernador.

A lo largo de este proceso, es fundamental que luchemos contra la manipulación de distritos y abogemos por un proceso de redistribución de distritos justo. El gerrymandering ocurre cuando el partido político en el poder trata de trazar los límites del distrito a su favor, ayudando así al partido a mantener el control político. Wisconsin ha estado en el escenario nacional en lo que respecta al gerrymandering, y la redistribución de distritos de 2011 se utiliza a menudo como uno de los peores ejemplos de gerrymandering en la historia de los Estados Unidos. A medida que se desarrolle el proceso, abogaremos por una legislación que empodere a las personas en todo Wisconsin. ¡Esperamos que te unas a nosotros!

Si estás interesado en participar en nuestro comité legislativo, envíe un correo electrónico a Jadine Sonoda a jadine.sonoda@sierraclub.org.

Noticias de la sección y excursiones durante COVID-19

Sierra Club anunció un plan de reapertura gradual para oficinas y excursiones en julio. La guía y su implementación siguen siendo fluidas y se están adaptando, según sea necesario, según los hechos científicos sobre la propagación del virus y las cifras de COVID-19. Se ha reanudado la planificación de eventos al aire libre y eventos interiores limitados, con protocolos de seguridad adicionales. Consulte el calendario de eventos en los sitios web de la sección y del grupo local para conocer las actividades aprobadas cerca de usted.

Existen protocolos para que el personal vacunado pueda reanudar su trabajo en las oficinas del Sierra Club pero, en el futuro previsible, las oficinas permanecerán cerradas para visitantes y voluntarios. Si bien esperamos el momento en que podamos reunirnos en persona nuevamente, nuestro trabajo continúa a toda velocidad a medida que el personal y los voluntarios de la sección continúan trabajando de manera efectiva y eficiente en nuestras campañas prioritarias. La mejor manera de comunicarse con el personal es el correo electrónico: wiconsin.chapter@sierraclub.org.

Noticias del proyecto de expansión I94 E/W

Desafortunadamente, el proyecto de expansión de la I-94 fue enumerado (aprobado para gastos) en el presupuesto bienal 2021-2023 de Wisconsin, lo que significa que el proyecto puede continuar avanzando. El Departamento de Transporte de Wisconsin (WisDOT) acordó a principios de este año que emprendería una Declaración de Impacto Ambiental (EIS) complementaria del proyecto de expansión. El sitio web de WisDOT dice que las próximas reuniones públicas serán en “otoño de 2021”. Antes de las reuniones públicas que se llevaron a cabo esta primavera, donde WisDOT básicamente le dijo al público lo que estaba sucediendo, las últimas reuniones de participación pública realizadas sobre la expansión de la I-94 fueron en 2015. Sierra Club organizará a nuestros miembros para oponerse a la expansión en cualquier oportunidad, mientras seguimos abogando por una rehabilitación de las carreteras y una alternativa de tránsito que sea mejor para el clima, las comunidades y la justicia racial.

¿Quiénes son los fabricantes y el comev de Wisconsin?

Mary Kaiser, voluntaria del equipo de agua

Muchos de nuestros miembros están familiarizados con la asociación empresarial de Fabricantes y Comercio de Wisconsin. WMC representa a empleadores en todas las áreas, desde la industria manufacturera hasta la industria de servicios, pasando por cámaras de comercio en todo el estado. El Milwaukee Journal Sentinel lo llamó “el grupo de presión empresarial más influyente del estado”. Ese poder ha llevado a WMC a oponerse históricamente a las leyes destinadas a ayudar a las familias de bajos ingresos, los avances sindicales y las salvaguardias ambientales, y tener éxito en sus esfuerzos. Por ejemplo, apoyó la elaboración de normas y la legislación que diluye intencionalmente las regulaciones de PFAS y la responsabilidad de los contaminadores. Parte de nuestro trabajo es poner de relieve sus acciones y hacer retroceder en apoyo del medio ambiente y la salud de los habitantes de Wisconsin. Esperamos que te unes con nosotros para responsabilizar a WMC por sus acciones dañinas.

Ciudad de Milwaukee abordando la carga energética y la crisis climática

La ciudad de Milwaukee está avanzando en una propuesta innovadora para ayudar a reducir la carga de energía, reducir los impactos climáticos y compensar algunos de los daños causados por la pandemia de COVID-19. Han propuesto utilizar algunos de los fondos que recibirán del American Rescue Plan Act (ARPA, la Ley del Plan de Rescate Estadounidense) para crear un programa de financiamiento único en la factura. El programa estará dirigido a los barrios con la mayor carga de energía, o el porcentaje de los ingresos del hogar que se pagan a las facturas de servicios públicos. Los residentes (incluidos los inquilinos) pueden solicitar un préstamo que financiará mejoras en la eficiencia energética y la climatización. Los ahorros en la factura de electricidad de las actualizaciones reducirán las facturas de electricidad y se aplicarán a cualquier deuda de servicios públicos. Después de liquidar la deuda (o si no hay deuda), los ahorros se aplicarán hasta que se cancele el préstamo. El alcalde lo ha incluido en su propuesta APRA y el Consejo Común de Milwaukee tomará las decisiones finales este otoño. Póngase en contacto con Cassie a cassandra.steiner@sierraclub.org si desea participar en estos esfuerzos.

Victoria de la mina Back

En enero, un juez de Michigan emitió un fallo negando a Aquila Resources su permiso para humedales y arroyos para la mina Back 40 propuesta. Aquila apeló la decisión y perdió. El 11 de mayo, Aquila anunció que habían retirado por completo su solicitud de permiso. ¡Esta es una gran noticia!

Aquila Resources nunca antes había operado una mina, pero ha propuesto una mina de sulfuro a cielo abierto a más de 600 pies de profundidad, la altura del edificio más alto de Wisconsin. Se producirían 70 millones de toneladas de roca estéril productora de ácido y relaves molidos, lo que pondría en peligro los sitios sagrados de la Tribu India Menominee de Wisconsin a lo largo del río y el área donde se ubicaría la mina.

Es probable que Aquila vuelva a solicitar el permiso, lo que significa que tendrían que pasar por el proceso de obtención de permisos nuevamente. Continuaremos apoyando a la Tribu Menominee y trabajaremos para detener la mina Back 40. Para obtener más información sobre la propuesta Back 40 y los daños, únase a nosotros en nuestro panel de discusión Resistencia indígena a la minería en Wisconsin el 9 de diciembre. Para obtener más información o participar en este trabajo, comuníquese con Elizabeth a elizabeth.ward@sierraclub.org.



¡Presentamos la Serie de Justicia Ambiental!

Desde la accesibilidad de las tierras públicas hasta los impactos en la salud de la quema de combustibles fósiles, los ejemplos de injusticia ambiental están profundamente entrelazados en cada uno de los temas en torno a los cuales nos organizamos. Para examinar estas conexiones, muchas partes del Sierra Club en Wisconsin se están uniendo para organizar una Serie de Eventos de Justicia Ambiental a partir de este otoño. Estos eventos están incluidos en el calendario en la contraportada de este boletín. También están en el calendario de nuestro sitio web, sierraclub.org/wisconsin.

Tierras públicas para todos: un llamado a un enfoque más inclusivo y equitativo

Por Shelby Best, miembro del equipo de Tierras

¿Cuántos de nosotros, los miembros del Sierra Club, podemos recordar haber desarrollado un vínculo estrecho con un parque después de un maravilloso fin de semana caminando o acampando con amigos y familiares? Las tierras públicas ayudan a proteger este sentido de lugar que es fundamental para mantener las identidades de las comunidades locales. Al preservar el paisaje y mantenerlo abierto al público, las comunidades también pueden fomentar y fortalecer los lazos sociales.

Además de este importante beneficio, las tierras públicas también brindan beneficios económicos y de salud. Solo para los parques nacionales de Wisconsin, el gasto de los visitantes en 2018 ascendió a más de \$56 millones y creó al menos 800 puestos de trabajo. ¡Eso ni siquiera incluye todos los demás parques estatales y áreas de recreación pública! Si bien los beneficios para la salud son un poco más difíciles de monetizar, la conservación de la tierra ayuda a limpiar el aire e incluso puede reducir el estrés y la ansiedad.

Sin embargo, para muchos el sueño de visitar tierras públicas sigue siendo difícil de alcanzar, particularmente para las comunidades de color y las comunidades de bajos ingresos. Un análisis del Center of American Progress and Conservation Science Partners descubrió que estas comunidades tienen menos acceso a espacios abiertos y áreas naturales que el resto de la población. Las barreras clave que existen incluyen la falta de información o equipo y dificultades financieras o de transporte. Si bien este es un problema nacional, Wisconsin también enfrenta los mismos problemas de acceso a los parques

públicos. Aproximadamente el 40 por ciento de los Estados Unidos es tierra pública. Para Wisconsin, ese número se reduce al 17 por ciento, con una gran parte de nuestras tierras públicas en el norte del estado.

Aumentar el acceso y la inclusión de todas las comunidades y eliminar las barreras clave es el camino fundamental a seguir. La siguiente pregunta es: ¿cómo lo hacemos? La asociación con organizaciones que representan a comunidades de bajos ingresos o comunidades de color es fundamental para aumentar el compromiso y la conciencia de sus necesidades. Además, abogar por parques públicos seguros y abundantes a nivel nacional, estatal y local puede aumentar el acceso a estas oportunidades recreativas. Y finalmente, el Sierra Club y varios de nuestros aliados están lanzando una campaña llamada Every Kid Outdoors, que está alentando al DNR del estado a aceptar el pase federal Every Kid Outdoors que permite a los estudiantes de cuarto grado y sus familias ingresar a los parques de forma gratuita. Disminuir la carga financiera de los niños para salir al aire libre es un paso en la dirección correcta.

Wisconsin necesita apoyar un acceso más equitativo e inclusivo a las tierras públicas. El Sierra Club - Capítulo John Muir tiene un Equipo de Bosques y Tierras que trabaja para lograr este y otros objetivos importantes de protección de la tierra. Para participar, comuníquese con Cassie en cassandra.steiner@sierraclub.org.

¡Sea voluntario con nosotros!

Quieres hacer una mayor diferencia pero no estás seguro de por dónde empezar? ¡Nuestro programa del voluntariado está construido como una historia de “elige tu propia aventura”! Hay oportunidades con diferentes requisitos de tiempo, área de enfoque, tipo de voluntariado, proyectos individuales versus trabajo en equipo y mucho, mucho más. ¡Elija entre estas oportunidades para construir su experiencia de voluntariado perfecta! No hay requisitos ni prerrequisitos para comenzar a ser voluntario con nosotros, y queremos ayudarte a encontrar el rol de voluntario perfecto para tus intereses, el compromiso de tiempo deseado y el tipo de experiencia de voluntariado. ¿Quieres aprender más? ¡Visite <https://www.sierraclub.org/wisconsin/volunteer> para registrarse!



NOVEMBER 3

Uprooting Racism, Seeding Sovereignty

6:30 p.m.

Virtual Keynote, online, [sierraclub.org/wisconsin](https://www.sierraclub.org/wisconsin)

NOVEMBER 10

Virtual Volunteer Night

6:30 p.m.

Registration required to receive the zoom call link.
[sierraclub.org/wisconsin](https://www.sierraclub.org/wisconsin)

NOVEMBER 17

Chapter Awards Celebration

6:30 p.m.

Online, [sierraclub.org/wisconsin](https://www.sierraclub.org/wisconsin)

NOVEMBER 30

Giving Tuesday

Give to support our work, [sierraclub.org/wisconsin](https://www.sierraclub.org/wisconsin)

DECEMBER 8

Virtual Volunteer Night

6:30 p.m.

Registration required to receive the zoom call link.
[sierraclub.org/wisconsin](https://www.sierraclub.org/wisconsin)

DECEMBER 9

Indigenous Resistance to Mining in Wisconsin

7:00 p.m.

Panel Discussion, online, [sierraclub.org/wisconsin](https://www.sierraclub.org/wisconsin)

DECEMBER 24 - JANUARY 3

Winter Break

Sierra Club Offices Closed

JANUARY 6

Environmental Justice in Sierra Club

6:00 p.m.

Panel Discussion with Sierra Club Leaders, online,
[sierraclub.org/wisconsin](https://www.sierraclub.org/wisconsin)

Wisconsin Sierran Committee

Chapter Chair: Laura Lane

Editor: Cassie Steiner

Layout: Catherine McKenzie

Reid Magney, Janine Melrose,

Jacinda Tessmann

Layout (Spanish):

Leigh Gray

Contributor Guidelines

Please submit articles by mail or email to:

754 Williamson St.

Madison, WI 53703-53703

wisconsin.chapter@sierraclub.org

Please include the author's first and last names, and day and evening phone numbers at the top. Acceptance of submission contingent upon availability of space and must meet Sierra Club guidelines.

Advertising Coordinator:

Jacinda Tessmann

jacinda.tessmann@sierraclub.org

Advertising Rates:

Current advertising rates may be found on the

Wisconsin Chapter website:

[sierraclub.org/wisconsin](https://www.sierraclub.org/wisconsin)

Deadline:

The deadline for submission of articles to the January issue is midnight on November 15, 2021.



SIERRA CLUB
WISCONSIN CHAPTER

[SIERRACLUB.ORG/WISCONSIN](https://www.sierraclub.org/wisconsin)